

# Un soutien indéfectible du public à la soirée de KyféKoi

L'Association KyféKoi date de 2011 et compte 140 membres dont 40 handicapés.



Des jeunes bénévoles fêtés par le président Marc-Olivier Perotti



## REIGNIER-ÉSERY

Samedi 23 juin, c'était la soirée annuelle, celle qui marque les esprits par la solidarité qui s'exprime par la présence de trois cents spectateurs, mais aussi par le dévouement de dizaines de bénévoles, ce qui conforte le président Marc-Olivier Perotti, qui œuvre en faveur de ces personnes afin de les sortir de

leur isolement. Si bien, que de nombreuses personnalités les soutiennent des deux côtés de la frontière : Fanny Leeb, Patrick Segal, Tom Leeb... La soirée a été fertile pour répertorier les activités, telle la projection du périple d'un mois que KyféKoi leur a organisé au Maroc. L'Association a à cœur de proposer aux membres des sorties récréatives, évènements dans un es-

prit positif, elles doivent sortir de l'ordinaire. Côté spectacle, les jeunes de l'école Ar'Danse d'Amancy ont manifesté leur sensibilisation à la culture chorégraphique. C'était ensuite la chanteuse Melyz participante suisse à l'Eurovision 2015. Puis, c'était Justin et Florent de Bruxelles. Finalistes de La France a un incroyable talent, les deux danseurs forment un binôme

et démontrent leur vaste talent fait de finesse sur les fauteuils. Si Justin est valide, Florent, victime d'une chute dans son travail de charpentier, a perdu l'usage de ses jambes. Le président insiste, « les artistes qui interviennent pour KyféKoi, le font à titre bénévoles ». D'ailleurs, les recettes engendrées permettent une vingtaine d'activités.

ANDRÉ GIRARD